



Regeneración magisterial

Mayo del 2006

Tel. 951 133 01 04

rema_encontra@yahoo.com.mx

Num. 1

ULISES RUIZ TRATA DE ENGAÑAR Y BURLARSE DE LOS TRABAJADORES DE LA EDUCACION

Suplemento

La reorganización de los trabajadores de la educación (TE), como todos sabemos, tiene un costo de mil 400 millones de pesos. De este total, los TE estamos en la disposición de aportar 680 millones que a lo largo de más de 10 años hemos venido reuniendo para este efecto. Nuestra aportación representa casi el 50% del total requerido. El faltante lo deben de aportar entre el gobierno estatal y el federal, aunque en estricto apego a la justicia y los derechos laborales, el total de la aportación la deberían aportar los dos niveles de los gobiernos señalados, pues ambos, son nuestros patrones.

Como un franco acto de provocación y menosprecio hacia la importante labor que realizamos los TE, Ulises Ruiz presenta una aportación de 60 millones de pesos y se propone como gestor ante el gobierno federal "para ver que se puede obtener". Cuando se trata de solucionar las justas demandas de los trabajadores deja de ser gobernador, pero cuando se trata de reprimir al pueblo, se erige como el garante de un "estado de derecho" de y para los ricos.

Los millonarios recursos que han estado llegando a Oaxaca se los

están embolsando los funcionarios de gobierno, pues de la noche a la mañana muchos de ellos han aparecido como nuevos ricos, como lo han estado documentando los medios locales.

El presupuesto de egresos de Oaxaca asciende a \$25,651,164,678.00 (Veinticinco mil seiscientos cincuenta y un millones ciento sesenta y cuatro mil seiscientos setenta y ocho pesos 00/100 M.N.). de esta millonaria suma, Ulises Ruiz Ortiz administrara a su libre arbitrio un Presupuesto cuyo monto asciende a: \$19,948,382,981.85 (Diecinueve mil novecientos cuarenta y ocho millones trescientos ochenta y dos mil novecientos ochenta y un pesos 85/100 M.N.). ¡casi 20 mil millones de pesos!. (ley publicada el 26 de diciembre 2005 en el Periódico Oficial)

Además de las mil argucias que normalmente utilizan los gobernante para robarse al dinero del pueblo, de manera "legal" han dispuesto una enorme rebanada del pastel para servirse a su antojo bajo los rubros de Gasto Corriente 3,100,347,960.09, MAS Servicios Personales 2,289,649,726.72, IGUALA 5mil 389 millones 997 mil



ULISES RUIZ ORTIZ

686 pesos. ¡Y a nosotros nos niega un 10% de ese recurso que se van a robar!

Según comentarios de los propios charros de las corrientes 1°. De mayo y COMAO que formaron el CCL, el gobierno les dio mas de 40 millones de pesos para que hicieran la labor de dividir al sindicato, y aunque no lo consiguieron, ese dinero ya se lo gastaron.

La mayor parte de las obras que dice estar realizando Ulises Ruiz, son con recurso federal, el cual haciende a 23 mil 794.1 millones de pesos, mas 3 mil 190 millones de pesos de reasignación, mas los miles de millones de pesos del programa de reconstrucción por los efectos de los huracanes Stan y Wilma, y de los

cuales no hay registro publico de su uso, y ¡MUCHO OJO! 3 mil 199 millones de pesos para la celebracion del Bicentenario de Benito Juárez y los festejos de la Guleguetza.(Presupuesto de egresos de la federación aprobado para el 2006. Febrero del 2006) ¡Y ULISES RUIZ PROPONE 60 MILLONES PARA LA JUSTA REZONIFICACIÓN POR VIDA C A R A D E 7 0 M I L TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN!

Como Ulises Ruiz y su banda están saqueando las arcas de nuestro estado, se ha negado ha que se cree la ley de transparencia, la cual ya existe en todos los estados del país.

COMO RESPONDER ANTE LA CERRAZON DE LOS TIRANOS

Como buen aprendiz de dictador que es URO, con su clásica prepotencia declara que va a retirar su "fabulosa" propuesta si los TE no accedemos y dejamos de movilizarnos. En su mente autoritaria no cabe la posibilidad de buscar los recursos necesarios, que como ya vimos, si los tiene. Pero, como también lo sabemos, se lo esta embolsando junto con su camarilla, y otra parte la esta destinando para el fraude electoral que se esta preparando en nuestro estado, para tratar de cumplirle a Madrazo el millón de votos que le prometió, aunque sea un recurso tirado a la basura, pues de todos es sabido que Madrazo ya esta derrotado.

26 años de lucha, nos han enseñado que la fortaleza del Movimiento Democrático de los Trabajadores de la Educación de Oaxaca (MDTEO) no solo esta en el número que somos, sino en nuestra fuerza económica para boicotear a las empresas que nos agraden, en nuestra extensión geográfica, nuestra capacidad

política y nuestra capacidad de convocatoria para movilizar a la sociedad oaxaqueña, organizada y no organizada. Solo tenemos que decidirnos.

Debemos contrarrestar la campaña mediática que los medios al servicio del gobierno están desatando en contra del MDTEO, exigiendo que todas las radiodifusoras, televisoras y medios de comunicación escritos, nos den los espacios necesarios para ejercer nuestro derecho a replica. Quienes no quieran, estarán obstaculizando nuestro derecho a la libre expresión y habrá que cerrarlos.

Los padres de familia y alumnos no pueden ser simples espectadores de un conflicto que los afecta, o peor aun, ser utilizados por el gobierno como elementos de presión en contra del MDTEO, por lo que debemos convocarlos para que se sumen a esta lucha, pues en la medida que la solución sea mas rápida, todos saldremos ganando.

El MDTEO no somos una elite, ni una cosa aparte del pueblo. Somos, si acaso, la parte mas organizada y con ciertos conocimientos que nos obligan a tener una mayor responsabilidad para con sus luchas y sufrimientos, pero sobre todo, nos obliga a ser un elemento que acuerpe y fortalezca la unidad de nuestro pueblo en lucha, por tal motivo, debemos de convocar a todas las luchas y resistencias de nuestro estado para que de manera conjunta hagamos la fortaleza necesaria para derrotar la soberbia y prepotencia del dictador que dice ser el gobernador de nuestro estado.

Debemos sacar el conflicto de Oaxaca. La opinión pública juega un papel fundamental en toda lucha del pueblo. Mientras un

conflicto se esconde en una región o un estado, la presión de la opinión publica disminuye. Debemos hacer las denuncias tanto a nivel nacional como internacional y desnudar el verdadero rostro de URO. Esto ayudara a que otros elementos jueguen en favor de nuestra lucha.

En estos momentos, un elemento que esta a nuestro favor, son las elecciones que están en puerta. Debemos llamar al pueblo a que no le de un solo voto al pri. Si nos es capaz de dar solución a las demandas de los sindicatos y organizaciones del pueblo, ya no deben seguir gobernando.

Madrazo dice que con la represión a Atenco, Felipe Calderón mostró su verdadero rostro fascista y represivo. Habrá que ratificar cual es la mas profunda vocación de URO.

¡LIBERTAD A LOS PRESOS POLITICOS!

**¡ALTO A LA ENTREGA DE NUESTROS RECURSOS NATURALES Y CULTURALES!
¡REZONIFICACION POR VIDA C A R A A LOS TRABAJADORES DE LA EDUCACION!**

**¡SOLUCION A LAS DEMANDAS DE LOS SINDICATOS !
¡SOLUCION A LAS DEMANDAS DE LAS ORGANIZACIONES DE LOS PUEBLOS!**

**¡PORQUE NUESTRAS DEMANDAS SON JUSTAS!
¡PORQUE LA RAZON ESTA DE NUESTRO LADO!
¡NI UN PASO ATRÁS!**

Mayo caliente del 2006